



KRIEGSBANNER GEKLAUT !!!

Steckt der Dunkle Graf dahinter???

Legau / Allgäu. Entsetzen am Morgen - als Maltes neue Freunde heute morgen die Augen aufschlugen, starrten sie fassungslos auf einen leeren Fahnenmast! In der Nacht war ihr Kriegsbanner für den Kampf gegen den Dunklen Grafen , das sie gestern so liebevoll gestaltet hatten, geklaut worden.

Derzeit untersuchen Spezialisten der Malteser-Späh-Agenten den Tatort. Noch ist ungeklärt, warum das Kriegsbanner geklaut werden konnte. Nur die Uhrzeit, in der die Tat geschah, lässt sich nach ersten Informationen eingrenzen: vermutlich war es zwischen Mitternacht und 3 Uhr in der Früh. Die großen Fragen aber bleiben: Warum konnte das Banner geklaut werden? War es vielleicht unbewacht? Sind die Bannerwachen eingeschlafen? Fragen über Fragen, die nun geklärt werden müssen. Wir bleiben am Ball ...